
Réunion projet moulin - 22 juin 2020 

 

Présents : JF Blaise, JF Guilloteau, Tommy Chevallier, Coline Faugerolle 

Heure : 14h00 

Nous abordons ensemble l’étude chiffrée du projet moulin.  

1) Détails production 

Diminuer la perte sur le grand épeautre : plutôt 40%.  

Est-ce qu’on envisage de la vente de farine pour les magasins ? Certaines épiceries ne sont pas 

encore approvisionnées comme par exemple Semur en Auxois.  Il serait possible de livrer en même 

temps que le pain ou sur un trajet. 

Est-ce que Decollogne fait toujours de la farine ? Se renseigner 

Nous décidons de :  

- Miser sur un approvisionnement plus important des collèges  

- Envisager de faire du pain pour des évènements ponctuels : le marché bio de Quétigny, un 

traiteur, un évènement. Une ligne est rajoutée en ce sens.  

- Augmenter la quantité de farine vendue en directe 

 On peut également envisager : la vente via les adhérents : certains peuvent être dépôt /vente, et 

revendre la farine avec leur produit (ex : JF Blaise). 

Des restaurateurs seraient ils intéressés par ce pain ?  

2) Prix de vente 

Nous choisissons d’augmenter le prix de vente à la restauration collective. En effet, il ne s’agit pas de 

casser le prix : ce pain est de qualité et nous devons le mettre en avant. De plus, la faible quantité de 

pain commandée et la faible part du prix du pain dans le prix d’un repas en cantine nous permet 

d’augmenter le prix.  

Travailler sur un argumentaire avec BioBourgogne et sur les formations à destination des collèges.  

3) Plan d’investissement 

Ajouter 15 000 € pour le montage du moulin : voir avec Agri Consult les tarifs 

Devis denis plutôt cher : voir autres devis 

Ajouter un gerbeur  

 

4) JURA SCIC 

Coline a été contactée par JuraScic pour un projet de panneau solaire citoyen dans le cadre du CTE : 

20 ha de panneaux solaires. Le gérant voulait imaginer des partenariats ➔ Trop tôt pour les 

membres, voir plus tard. 


